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　令和５年第５回定例会　 一般質問（令和５年１２月５日）

議員名 質　問　内　容

１　令和６年度の予算編成について （1）本市の財政状況について

（2）予算編成の基本方針について

（3）令和６年度予算要求基準について

（4）令和６年度財政収支見通しについて

（5）生活道路舗装補修事業費について

（6）あじさい坂に関する予算について

（7）市道１０２４号線道路改良工事の予算確保について

２　主要地方道栃木佐野線の整備の （1）事業の概要について

　進捗状況について （2）用地取得の進捗状況について

（3）工事の発注予定について

（4）大皆川町、泉川町における改良工事の今後の見通しについて

１　栃木市常備消防について （1）火災・救急・救助　発生件数の推移について

（2）消防本部消防署庁舎整備について

（3）分署庁舎整備について

（4）常備消防の車両について

（5）常備消防の装備資器材について

（6）消防職員の被服等の貸与品について

（7）職員（吏員）の人員について

（8）違反対象物公表制度について

（9）消防活動の周知について

（10）消防フェアについて

２　恋人の聖地について （1）恋人の聖地登録までの経緯について

（2）恋人の聖地登録後の施策について

（3）恋人の聖地を活用した更なる施策展開について
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答弁者

　令和５年第５回定例会　 一般質問（令和５年１２月５日）

議員名 質　問　内　容
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１　技術系職員（土木・建築）の （1）市職員数と技術系職員数について

　状況について （2）技術系職員の採用状況について

（3）今後の採用について

２　サッカースタジアム高裁判決を （1）裁判（弁護士）費用について

　うけて （2）今後の課題について

（3）市長の責任について

３　栃木市地区の高等学校再編に （1）市としての考えは

　ついて （2）県への具体的な働きかけは

１ 西方城跡国史跡指定を目指して （1）国史跡指定に向けた進捗状況について

（2）調査報告書の内容について

（3）国の史跡指定に係る同意書の確保について

（4）現地見学の安全性の確認及び確保を

（5）山頂部付近への管理道路の車の運行確保について

（6）次年度の西方城跡に係る事業の継続及び財源について

（7）西方城跡調査拠点の場所について

２　真名子ゴルフ場跡の環境の保全
　と施設の安全管理について

（1）真名子ゴルフ場跡の環境の保全と施設の安全管理について

（4）認知症予防体操（コグニサイズ）の普及を

３　認知症予防体操（コグニサイズ） （1）認知症患者の概数について

　の普及を （2）要介護になった人の主な原因について

（3）認知症予防の取り組みについて
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